

HIDE'S NEWS

守谷市議会議員 わたなべ秀一 後援会ニュース

2014年 6月号



市民の安全
渋滞問題に挑む

わたなべ 秀一

HIDEKAZU WATANABE

守谷市議会議員 わたなべ秀一 後援会ニュース 2014年6月号

発行 / わたなべ秀一 後援会 企画デザイン / 面白商事さねよし

HIDE'S VOICE



守谷市消防団第2分団は
3名の新入団員が加わり、
20名体制での活動を開始しました。
4月27日には新人研修として、
守谷沼近くにある用水路から吸水をする
放水訓練を行いました。

3月定例会

わたなべ秀一の一般質問

1. 小中学生のインターネット利用の依存傾向と問題点について
 - ◎ネット依存による健康障害
 - ◎LINEを発端とした、いじめの問題
2. 国道294号線沿い、北園交差点について
 - ◎渋滞解消に向けた取り組み
 - ◎通学時の児童・生徒の安全確保
3. 守谷駅東口 1.2ha市有地について
 - ◎今後の活用に向けたスケジュール
 - ◎当分の間の活用と管理

ひでかず わたなべ秀一 プロフィール

有限会社 渡辺商店代表取締役
生年月日：昭和47年1月8日
守谷市立 守谷中学校 卒業
茨城県立 守谷高等学校 卒業
千葉商科大学 経営学科 卒業
明治大学公共政策大学院 在学

平成21～22年 守谷市商工会青年部 部長
がぶりメンチのプロデュース
平成23年 (社)常総青年会議所理事長
平成24年 守谷市議会議員 初当選
平成24年 守谷市消防団第2分団長
現在 文教福祉常任委員会 委員
広報特別委員会 委員

わたなべ秀一 後援会

〒302-0109 守谷市本町260
TEL 090-3234-2809 FAX 0297-48-1487
nabesta1211@yahoo.co.jp

わたなべ秀一

いつでもどこでも 守谷の情報を

2014年3月より、守谷市のホームページはスマートフォン対応になりました。

以前は、「スマートフォン」でのご利用に際し、「文字が小さくて読みづらい」「目的の情報を見つけられない」といった意見が見受けられました。

今回、スマートフォン専用のレイアウトを追加したことで、可読性と操作の両面が大幅に改善されています。また、「文字が小さくて読みづらい」「目的の情報を見つけられない」といった意見が見受けられました。



※2013年12月の議会にて、わたなべ秀一は、市のホームページをスマートフォンに対応するよう提言いたしました



赤く示した場所が慢性的に渋滞している。
※2014年3月の議会にて、わたなべ秀一は、北園交差点付近の今後の取り組みを取り上げました

県議、茨城県竜ヶ崎工事事務所らと協力をして、早期の渋滞解消を目指してまいります。進捗については、逐次報告いたします。

議員に足りない 『政策立案能力』とは?

HIDE'S NEWS

協力をして、早期の渋滞解消を目指してまいります。進捗については、逐次報告いたします。

市議会議員の仕事は大きく分けて3つございます。1つ目は、地域住民の意見を集約し市政に反映させること。2つ目は、行政の運営を正しく評価すること。そして3つ目は、政策を提言し条例を立案すること。

地方分権の推進により、議員には、この3つの政策立案能力がありますます求められていますが、実際には行政からの上程が多くを占め、議員からの提案は皆無に等しい状態です。

今回の研修では、政策立案を集中的に学び、条例を立案するまでの流れを演習しました。

3日間の研修で大変多くのことを学ばせていただきましたが、まだまだ勉強が足りないのは事実です。今後も積極的に政策立案に関する研修に参加し、また、在学中の大学院にて授業を履修してまいります。

4月26日より3日間、滋賀県大津市にて、「地方議員のための政策法務－政策実現のための条例提案における研究－」の研

公共施設に公衆無線LAN 災害時の通信手段確保へ

2014年3月より、公共施設の一部に、携帯電話事業者の公衆無線LANサービスが導入されました。

導入の目的は、施設利用者へのサービス向上だけでなく、災害時における通信手段の確保という目的もあります。例えば大規模災害が発生した場合、電話回線の一時的な不通が予想されます。しかし、公衆無線LANサービスを利用すれば、インターネットから安否確認や災害情報の取得が可能です。

今後は、有事の際に避難所として開放される学校体育館や地区の集会所付近の道路整備に関する要望書を提出いたしました。



HIDE'S NEWS 北園交差点の渋滞と 人口増加に伴う危険

国道294号線沿い、北園交差点付近の道路整備に関する要望書を提出いたしました。

北園交差点付近は慢性的な渋滞を抱えており、特に朝夕の混雑時には、周辺住民の生活に悪影響を及ぼすほどの状況です。また、「ピスタシティ守谷」の通学区は黒内小学校や守谷中学校であることから、この交差点付近を利用する市民や児童の数は、ますます増加する見通しです。

今後は、海老原地区の区長と小川

などへの導入も検討してまいります。
※Wi-Fiスポットの設置場所は、守谷市ホームページに記載いたします。
※2013年12月の議会にて、わたなべ秀一は、災害時における通信確保のための手段のひとつとして、公共施設にWi-Fiスポットを設置するよう提言いたしました。